

ABSTRAK

Fina Amelia Hidayat, “DINAMIKA KELOMPOK PADA KEGIATAN DAKWAH KOMUNITAS ONE UMMAH MOVEMENT (Analisis Deskriptif Pada Kegiatan Komunitas One Ummah Movement)”

Komunitas One Ummah Movement adalah kelompok dakwah yang mayoritas anggotanya terdiri dari generasi muda. Komunitas One Ummah Movement mengadakan berbagai kegiatan dakwah, baik dalam bidang pendidikan ataupun bidang sosial, yang direncanakan untuk menarik perhatian generasi muda saat ini. Berbagai kegiatan dakwah yang dilaksanakan oleh komunitas One Ummah Movement dapat menjadikan salah satu daya tarik utama yang mendorong generasi muda saat ini untuk ikut terlibat dalam kegiatan dakwah bersama komunitas One Ummah Movement.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana interaksi, interdependensi, serta keteraturan One Ummah Movement dalam kegiatan dakwah.

Penelitian ini menggunakan teori dinamika kelompok dari Slamet Santosa yang mengatakan bahwa suatu kelompok yang teratur memiliki interaksi dan interdependensi dengan adanya timbal balik dinamis atau keteraturan yang jelas dengan berisi dari dua individu atau lebih yang memiliki hubungan psikologis secara jelas antara individu yang satu dengan individu yang lain. Dalam teori ini memiliki tiga unsur utama yaitu interaksi, interdependensi, dan keteraturan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif dengan tujuan menjelaskan dan menjawab pertanyaan penelitian secara rinci dengan mengkaji orang, kelompok, atau peristiwa. Dalam penelitian ini manusia yang menjadi instrumen utama, dan hasilnya dicatat dalam kata-kata atau pernyataan yang sesuai dengan keadaannya. Pada penelitian ini menggunakan paradigma konstruktivisme karena peneliti menemukan realitas sosial yang terdapat dalam penyampaian dakwah pada sebuah komunitas. Teknik dalam pengumpulan data yaitu menggunakan wawancara dan dokumentasi untuk mendapatkan data mengenai interaksi, interdependensi, dan keteraturan dalam kegiatan dakwah di komunitas One Ummah Movement.

Berdasarkan hasil dari penelitian ini bahwa komunitas One Ummah Movement memiliki interaksi yang terjalin diantara anggotanya karena ada kedekatan secara spritual antar anggota dibuktikan dengan tujuan awal bergabung komunitas untuk mendalami pemahaman keagamaan, selain itu komunitas One Ummah Movement menyelenggarakan berbagai kegiatan yang mempererat hubungan antar anggota dan membangun rasa simpati melalui aktivitas bersama. Interdependensi dalam komunitas One Ummah Movement tercakup dalam dua aspek yaitu kepuasan dan ketergantungan. Dikarenakan komunitas One Ummah Movement berbasis sukarela sehingga aspek komitmen tidak dapat terpenuhi. Aspek kepuasan dapat terlihat dari pemahaman dakwah yang dimiliki anggota, sedangkan level depedensi terlihat dari rasa saling percaya dan ketergantungan dalam meminta pendapat antar anggota. Dalam keteraturan kegiatan komunitas One Ummah Movement mengadakan berbagai kegiatan, baik internal maupun eksternal secara teratur dalam jadwal harian, mingguan, atau bulanan. Komunitas One Ummah Movement memiliki narasumber dan lokasi kegiatn yang sudah ditentukan serta melakukan evaluasi sebagai monitoring, dalam keteraturan kegiatan ini sesuai dengan perencanaan awal komunitas. Peneliti menyimpulkan bawah kegiatan dakwah akan berhasil jika memiliki interasik yang baik dan interdependensi yang kuat akan menciptakan keteraturan dan komunikasi yang efektif dalam pelaksanaan kegiatan dakwah.

Kata Kunci: *Dinamika Kelompok,, Komunitas One Ummah Movement*